

*«L'Amour ne disparaît jamais - La Mort n'est rien.  
Je suis seulement passé dans la pièce d'à côté  
Je suis moi et vous êtes vous,  
Ce que nous étions les uns pour les autres  
Nous le sommes pour toujours  
Parlez-moi comme vous l'avez toujours fait.  
Ne changez rien au ton.  
Ne prenez pas un air solennel ou triste.  
Continuez à rire de ce qui nous faisait rire ensemble.  
Priez, souriez, pensez à moi, priez pour moi.  
Que mon nom soit prononcé comme il l'a toujours été.  
La vie signifie tout ce qu'elle a toujours signifié.  
Elle est ce qu'elle a toujours été,  
Le fil n'est pas coupé.  
Pourquoi serais-je hors de votre pensée,  
Simplement parce que je suis hors de votre vue?  
Je vous attend, je ne suis pas loin,  
Juste de l'autre côté du chemin.  
Vous voyez, tout va bien.»*

D'après Henry Scott Holland

Son parent

Jean-François SADI,

Alain, son filleul,

Ses nombreux amis de toujours ainsi que les familles parentes et Alliées,

Ont la grande tristesse de vous faire part de l'envol vers la lumière de leur bien-aimé  
enlevé trop tôt à leur tendre affection le 15 mars 2012 de

## **Maître Elie Louis LINDENFELD**

**Avocat au barreau de Genève,**

**Ancien Consul Général de la Principauté de Monaco**

dont la mémoire restera à jamais gravée dans nos cœurs

L'inhumation a eu lieu dans la plus stricte intimité au cimetière Saint-Georges où il  
repose depuis le 21 mars 2012.

En lieu et place de fleurs et son désir, un don peut être fait à l'Association Humanitaire  
«Cœur Pour Tous», 1208 Genève - CCP 17-69546-4.

Jean-François SADI prie toutes les personnes qui ont pris part à son grand deuil, soit  
par leur présence, soit par leurs envois de fleurs ou leur messages de condoléances, de  
trouver ici l'expression de sa profonde et sincère gratitude pour les marques de sympathie  
qu'elles lui ont témoignées en s'associant à sa douloureuse épreuve.